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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DA CIDADE 1 

 2 

Aos dezenove dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte, com reunião 3 

realizada mediante videoconferência através do software ZOOM, reuniram-se 4 

os membros nomeados ao Conselho da Cidade para a reunião ordinária. 5 

Compareceram os seguintes conselheiros representantes do Poder Público 6 

Municipal:  (i) pela Secretaria Municipal de Planejamento esteve presente 7 

Márcia Marcondes Sodré de Paula, representante suplente; (ii) pela Secretaria 8 

Municipal de Saúde esteve presente Thabata Cristina Borges Santana Mendes, 9 

representante suplente; (iii) pela Secretaria Municipal de Defesa Social esteve 10 

presente Edna Edite de Santana, representante titular; (iv) pela Secretaria 11 

Municipal de Educação esteve presente Markus Pablo Nobre dos Santos, 12 

representante suplente; (v) pela Secretaria Municipal de Assistência e 13 

Desenvolvimento Social esteve presente Fábio Ricardo Jacob, representante 14 

suplente; (vi) pela Secretaria Municipal de Turismo, Cultura e Esportes, esteve 15 

presente  Edilson de Almeida, representante titular; (vii) pela Secretaria 16 

Municipal da Fazenda, esteve presente Artur Renato Chaves Martins, 17 

representante titular; (viii) pela Secretaria Municipal de Obras, Serviços e 18 

Infraestrutura Urbana e Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Agricultura, 19 

estiveram presentes, respectivamente, Ana Paula Falaschi, representante 20 

titular, e Marcelo Mouro Campos, representante suplente; (ix) pela 21 

Procuradoria Geral do Município, esteve presente Vania Denise Brusasco Pini, 22 

representante titular; (x) pelo Gabinete do Prefeito, esteve presente Maurício 23 

Maranhão Sanches, representante titular. Compareceram os seguintes 24 

conselheiros representantes da Sociedade Civil: (i) pela Cadeira 1 dos 25 

representantes dos empresários - Associação Comercial e Empresarial de 26 

Peruíbe, ausente; (ii) pela Cadeira 2 dos representantes dos empresários - 27 

Associação Comercial e Empresarial de Peruíbe, esteve presente Jan 28 

Rieswick, representante titular; (iii) pela Cadeira 3 dos representantes dos 29 

empresários - Associação Comercial e Empresarial de Peruíbe, esteve 30 

presente Meyla Monteiro Ibrahim, representante titular; (iv) pela Cadeira 1 dos 31 

representantes das associações de bairros - Associação Residencial Jardim 32 
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São Luís, ausente; (v) pela Cadeira 2 dos representantes das associações de 33 

bairros - Associação Residencial Jardim São Luís, ausente; (vi) pela Cadeira 3 34 

dos representantes das associações de bairros - Associação Residencial 35 

Jardim São Luís, esteve presente Daniel Braga Ferreira Vaz, representante 36 

titular; (vii) pela Cadeira 4 dos representantes das associações de bairros - 37 

Associação Residencial Jardim São Luís, ausente; (viii) pela Cadeira 1 dos 38 

representantes de entidades profissionais ou técnicas e instituições de ensino 39 

ou pesquisa e dos Sindicatos dos Trabalhadores - Associação dos Corretores 40 

de Imóveis de Peruíbe, esteve presente Adroaldo Vasconcelos, representante 41 

suplente; (ix) pela Cadeira 2 dos representantes de entidades profissionais ou 42 

técnicas e instituições de ensino ou pesquisa e dos Sindicatos dos 43 

Trabalhadores - Associação dos Corretores de Imóveis de Peruíbe, ausente; 44 

(x) pela Cadeira 3 dos representantes de entidades profissionais ou técnicas e 45 

instituições de ensino ou pesquisa e dos Sindicatos dos Trabalhadores - 149ª 46 

Subseção de Peruíbe da Ordem dos Advogados do Brasil, esteve presente 47 

Luiz Gustavo Guazzelli Braga de Siqueira, representante titular; (xi) pela 48 

Cadeira 4 dos representantes de entidades profissionais ou técnicas e 49 

instituições de ensino ou pesquisa e dos Sindicatos dos Trabalhadores - vaga 50 

não preenchida; (xii) pela Cadeira 1 dos representantes das entidades não 51 

governamentais, vaga não preenchida; (xiii) pela Cadeira 2 dos 52 

representantes das entidades não governamentais, vaga não preenchida; 53 

(xiv) pela Cadeira 3 dos representantes das entidades não governamentais, 54 

vaga não preenchida; (xv) pela Cadeira 1 dos representantes de movimentos 55 

populares, vaga não preenchida; (xvi) pela Cadeira 2 dos representantes dos 56 

movimentos populares, vaga não preenchida. 57 

A reunião se iniciou às 15 horas e 15 minutos, sob a presidência do 58 

Conselheiro Maurício Maranhão Sanches, uma vez atingido o quórum mínimo 59 

de deliberação, na forma regimental. O Presidente Maurício apresentou a 60 

pauta: 1. Informe sobre EC 01/20 - Procedimentos para apresentação de 61 

documentos; 2. Aprovação do Plano de Trabalho para a próxima gestão 62 

do Conselho; 3. Aprovação de minuta de resolução sobre mandato de 63 

conselheiro; 4. Aprovação de minuta de resolução de criação do blog do 64 
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Conselho da Cidade. Assim, iniciada a reunião foi procedida com a leitura 65 

integral da ata, tendo em vista que o Conselheiro Daniel informou não ter 66 

recebido a ata para leitura prévia. Não havendo ressalvas quanto ao conteúdo 67 

da ata, foi aprovada por unanimidade. Quanto ao item 1 da pauta: O Presidente 68 

passou ao esclarecimento da reunião da comissão temática para 69 

preenchimento do quadro do Conselho da Cidade, cujo edital de conferência já 70 

foi publicado, bem como esclarecimentos quanto ao próprio edital. Não 71 

surgindo dúvidas ou sugestões por parte dos Conselheiros quanto a este item, 72 

passou-se à leitura do item seguinte. Quanto ao item 2: o Presidente passou ao 73 

esclarecimento quanto à aprovação do planto de trabalho para a próxima 74 

gestão do Conselho. O Conselheiro Daniel sugeriu o aumento da quantidade 75 

de reuniões para análise do Plano Diretor. O Presidente acatou a ideia e 76 

aumentou a quantidade de datas para a reunião, após votação dos membros 77 

do Conselho que acolheram por unanimidade, fazendo o encaminhamento para 78 

que se torne Deliberação do Conselho a ser publicada no BOM. Não surgindo 79 

dúvidas ou sugestões por parte dos Conselheiros quanto a este item, passou-80 

se à leitura do item seguinte. Quanto ao item 3: o Presidente passou ao 81 

esclarecimento quanto à minuta de resolução para o tempo  do mandato dos 82 

conselheiros eleitos na conferência para preenchimento do quadro. Lida a 83 

minuta, esta foi encaminhada para votação, sendo aprovada por unanimidade. 84 

Virará uma Resolução a ser publicada nas próximas edições do BOM, antes do 85 

dia 04.12.2020, conforme sugestão do Conselheiro Daniel. Não surgindo 86 

dúvidas ou sugestões por parte dos Conselheiros quanto a este item, passou-87 

se à leitura do item seguinte. Prosseguindo quanto ao item 4 da pauta: o 88 

Presidente passou ao esclarecimento quanto à criação de um site para 89 

divulgação do conteúdo publicado pelo Conselho da Cidade, mediante prévia 90 

aprovação da plenária do Conselho da Cidade, nos termos da minuta de 91 

resolução apresentada. Aberta a palavra para manifestação dos conselheiros, 92 

os Conselheiros Daniel e Luiz Gustavo fizeram observações quanto ao 93 

procedimento de punição previsto no artigo 5º, sendo secundado pelos demais 94 

Conselheiros presentes. Não se chegando a um consenso e verificada 95 

necessidade de amadurecimento da ideia, o Presidente sugeriu a retirada do 96 
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item da pauta, submetendo-o a amadurecimento para as próximas reuniões, 97 

com a concordância dos Conselheiros presentes. Não surgindo dúvidas ou 98 

sugestões por parte dos Conselheiros quanto a este item, restou finalizada a 99 

pauta da ordem do dia. Aberta a palavra para considerações finais e informes 100 

gerais pelos Conselheiros presentes, o Presidente falou sobre a minuta de 101 

regimento específica a ser apresentada na próxima reunião, bem como a 102 

prestação de contas parcial sobre a utilização do dinheiro do Fundo, conforme 103 

reuniões realizadas no mandato anterior. O Conselheiro Daniel questionou 104 

sobre o plano de mobilidade urbana, sendo esclarecido pelo Presidente que já 105 

está aprovado e em vigor, sendo esclarecido, ainda, sobre os cronogramas 106 

previstos no Decreto relacionado. O Conselheiro Daniel ainda sugestão quanto 107 

ao uso do ZOOM, a fim de que os Conselheiros estivessem com a Câmera 108 

ativa por ocasião da votação, para a fiscalização do voto. O Conselheiro Luiz 109 

endossou a sugestão do Conselheiro Daniel. O Presidente deixou aberto aos 110 

Conselheiros para localização de uma plataforma capaz de computar a 111 

votação, nominalmente. A Conselheira Ana fez observação quanto ao 112 

cumprimento dos Conselheiros na reunião no horário destinado à convocação. 113 

Conselheiro Luiz Gustavo questionou sobre a tramitação do abairramento, que 114 

já passou pela Plenária do Conselho no mandato anterior, sendo esclarecido 115 

pelo Presidente que a tramitação desse assunto ainda está pendente junto à 116 

Prefeitura, por se tratar de um tema delicado. A intenção é a de a prefeitura 117 

pegar as sugestões feitas na reunião do Conselho e submeter a uma consulta 118 

pública à população de Peruíbe, antes de submetê-lo à Câmara. Nada mais foi 119 

dito. Assim, a reunião foi encerrada às 16 horas e 45 minutos. Nada mais 120 

havendo a relatar, eu, Luiz Gustavo Guazzelli Braga de Siqueira, secretário do 121 

Conselho da Cidade, lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada em 122 

Sessão Plenária, vai assinada por mim e pelo presidente do conselho. Peruíbe, 123 

19 de outubro de 2020 124 

 125 

____________________                                           ______________________ 126 

   Maurício M. Sanches                                                  Luiz Gustavo Guazzelli 127 

        Presidente                                                                      Secretário  128 
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